Subject:

Contribution to the consultation - Citizen

----Original Message----

From: le bousse [mailto:dededusemaphor@wanadoo.fr]

Sent: Tuesday, June 16, 2009 6:21 PM

To: MARE CFP CONSULTATION

Subject: Contribution to the consultation - Citizen

Bonjour, sorry I am french.

Agé de 65 ans, d'origine des îles Bretonnes, ayant fait carrière dans la marine je prétend bien connaître les problèmes de la pêche, en particulier la ressource et les techniques de pêche.

LA RESSOURCE:

- On peut considérer que aujourd'hui elle est dans un triste état; cela est du à deux grands phénomènes :

- A) les techniques de pêche.
- B) les pollutions.

LES TECHNIQUES de PÊCHE.

C'est peut-être une évidence mais le poisson est resté le même depuis 60 ans par contre la technique a considérablement évolué, si bien que notre pauvre poisson n'a plus aucune chance de s'en tirer.Le G.P.S. a sonné le glas de la pêche, avant comme on ne connaissait pas la position exacte du poisson, il pouvait échapper à la prise, de nos jours non seulement, il est "fait comme un rat", mais il est pris jusqu'au dernier, sa disparition est assurée.A cela je n'oublie pas :les puissances moteurs, les radars, les sonnars, and so on...

Comme cette informatique est inéluctable, et se développera toujours, c'est peut être un atout pour notre pêche du futur: sélection et quantité des èspèces à prendre.

LES POLLUTIONS.

Origine terre:

- l'industrie
- Humaines, villes et villages.
- Agricole

Origine mer :

- déballastage et lavage des résidus.
- accidents, abordage, échouage.
- perte de conteneurs à la mer.

Totalement ignoré de tous, à part les marins, cette perte a une incidence profonde, car non seulement on estime à 10 000 leur nombre mais surtout il s'agit de chargement en pontée et dans les "hauts" de "boîtes contenant des dangereux et explosifs:voir LE CHERBRO" de la DELMAS qui en 1993 devant LES CASQUETS a perdu 80 conteneurs , dont presque tous dangereux et dont AUCUN n'a été récupéré.

LA SOLUTION.

Avant de gérer toute forme de capture il faut reconstituer la ressource, nos dirigents semble frappé d'amnésie car la cas s'est déja

"malheureusement" produit.

Triste époque pour l'européen, mais le bonheur pour notre ressource: la dernière guerre:

De mai 1940 à 1946 que se soit en mer du nord ,manche ou dans le sud ,la pêche a été réduite au sticte minimum,UNE VERITABLE JACHERE , la ressource s'est reconstituée à vitesse V,il suffit de laisser la nature au repos pour qu'elle reprenne vit,ensuite la ceuillette devra être raisonnée.

Il faut établir de grandes zones de jachère, avec contrôle de l'évolution des espèces, et police des captures;

La grosse difficulté est de "tenir 3 ou 4 ans, il est impensable d'arrêter toute activité ,on doit a ce jour,pêcher raisonablement les espèces non en danger et combler le manque à gagner par des aides financières, privilégier les petits navires, moins chers, moins gourmands moins destructeurs que les gros, inciter les marins à s'orienter vers l'aquaculture, la distibution du poisson, s'investir dans toute la filière pêche.

Je rest disponible si quelqu'un s'interesse à ma prose...

André LE BOUSSE 22870 Ile De BREHAT 02 96 20 00 13.. fax:02 96 20 06 74.